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Berufliche Schulen 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen der FDP und SPD 

- 101.18.165 - 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Anfrage zur Sanierungssituation an den beruflichen Schulen in Kassel 

 

1. Welche beruflichen Schulen wurden in welchem Umfang im Zeitraum  

2006 - 2016 (Größe und Art der Maßnahmen) fertiggestellt / 

teilfertiggestellt ? 

 

2. Welche beruflichen Schulen haben zur Zeit noch Sanierungsbedarf? In 

welcher Größenordnung (Finanziell) und in welchem Umfang (Art des 

Sanierungsbedarfes)? 

 

3. In welcher Priorität ( Rangfolge/Dringlichkeit) beabsichtigt der Magistrat, 

die beruflichen Schulen in den Jahren 2017 - 2021 zu sanieren? 

 

4. Berücksichtigt der Magistrat die anstehenden Sanierungen mit dem 

zukünftigen Schulprofil und deren pädagogischen 

Raumnutzungskonzepten der einzelnen Berufsschulen? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Herrn Dr. Martin Hellmann, Hochbau und 

Gebäudebewirtschaftung, für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




